

全員が安心して生活できる学年を目指して

先日、クラスでの安心度を測りたいと思い、学活でアンケートを実施しました。「勉強や運動等で友人から認められていると思う」、「クラスで行う活動には積極的に取り組んでいる」肯定的意見60%以上、「学校内で私を認めてくれる先生がいる」、「学校内に本音や悩みを話せる友人がいる」、「自分を頼りにしてくれる友人がいる」肯定的意見70%以上、「何かしようとする時、協力してくれる友人がいる」肯定的意見80%以上でした。それぞれなかまつながり、安心して学校生活を送っていると考えられます。それは凄くうれしいことです。ただそれぞれの項目に否定的意見が10%前後有り、クラスや学年の中に、不安の中で生活していると考えられる生徒がおり、議員会でも「0を目指していきたい、少しでも減らしていきたい」と決意を新たにしました。



また「仲の良いグループ内では、中心的なメンバーである」、「クラスの中で存在感があると思う」、「自分の考えがクラスや部全員の意見になることがある」40%代、「みんなから注目されるような経験をしたことがある」肯定的意見50%代と、「どちらともいえない」「あまりそう思わない」「全くそう思わない」と否定的意見も多く見られました。これは主体性の問題だと考えています。グループや集団で動く時は、周りの人の意見に任せたりする、流されたりすることが多々あります。それが悪いわけではありませんが、自分の所属するグループをより良くなるために、周りの人が幸せになるように、「主体的に」動ける・考えられる人が増えれば、それだけこの学年の全員が安心して生活できる学校生活に近づくのかなと思います。2年生、3年生と成長する中で、自分もなかまも大切にできる人・学年になっていって欲しいと願っています。

風邪、インフルエンザにご用心!

12月中旬頃から風邪や体調不良で欠席する人が増えてきました。例年この時期は、インフルエンザの流行や体調不良者の増加がみられるので、毎日の健康管理には十分気をつけてください。手洗いやうがいを含めにするだけでも全然違います。また、体調が悪い時は、無理をせず休養することが大切です。2月4日は立春で、暦の上ではこの日から春が始まると言われていますが、寒さはまだまだ続きますので、自己管理をしっかりしましょう。

保護者の皆様へ

三中では3学期は次の学年に向けての準備期間、0学期と捉えています。

学習面、生活面、手段面、人間関係面、部活など、2年生になるための準備をしていってほしいと思っています。成長していくためには、意識を変え、習慣を変えていく必要があります。幼さも残りますが、それぞれに成長の兆しは見えています。それぞれの成長に向けて学校でも声かけをしていきたいと思っています。ご家庭でもぜひよろしくお願いいたします。

